

Fuertes granizadas dañan cultivos en la Marina, el Vinalopó y El Comtat

En Jávea se acumularon 19 litros en 20 minutos, en Villena lo más destacable fue la piedra y el viento y en Alcoy se registraron abundantes rayos

28.05.13 - 01:11 - R. A. | ALICANTE.

Varias comarcas de la provincia de Alicante registraron ayer por la tarde tormentas localmente intensas, aunque breves, acompañadas de granizo de gran tamaño en algunos puntos. El sur de la provincia y la Montaña, en el norte, fueron las zonas más afectadas, con chubascos que dejaron en muchas localidades diez litros por metro cuadrado en pocos minutos. En Jávea llegaron a acumularse 19 litros por metro cuadrado en apenas 20 minutos.

En el sur, las tormentas más fuertes se produjeron sobre las 19.00 horas, en puntos de la Vega Baja como Orihuela y llegaron más tarde a Torrevieja, más debilitadas, para seguir su camino hacia Santa Pola y perderse en el mar.

En Alcoy y Calpe, las precipitaciones fueron muy intensas y acompañadas de potentes rayos, al igual que en Elda y Novelda, mientras que en la Marina Alta, Villena y otras localidades del Alto, Medio y Bajo Vinalopó, como Elche, lo más destacado fue el granizo, que en algunos puntos fue de gran tamaño. Además, la tormenta estuvo acompañada de rachas de viento muy fuertes.

Respecto a las precipitaciones, en el embalse de Beniarrés se registraron 22 litros por metro cuadrado y 19,6 en Vall de Laguar. La Unió de Llauradors ha localizado daños importantes en cítricos, caquis, viña, almendro y olivo de determinadas zonas de Alicante y Valencia.

Las zonas más afectadas por las tormentas fueron la Marina Alta, el Alto Vinalopó y El Comtat. En el Alto Vinalopó una de las localidades más afectadas es Villena con la uva y los frutales como cultivos más afectados, en la Marina Alta, los cítricos, y en El Comtat, el almendro y el olivo.